

Technischer Bericht SV Ried-Brig 1

Mit insgesamt 12 Spielerinnen und Priska Luggen als Trainerin hatten wir im August die neue Saison in der internen A gestartet. Nach intensiven Trainings und Trainingsmatches starteten wir die Saison mit dem ersten Match Anfang Oktober. Unser Sieg gegen Visp Wiwanni 3:1, war unser »Highlight« der Saison. Das hatten wir bis jetzt noch nie geschafft. Bis zum Saisonabbruch waren wir auf dem vierten Platz. Der dritte Platz, unser Saisonziel, konnten wir leider nicht erreichen. Wir hatten weniger Match gespielt, als unserer Gegner (wir mussten zweimal den Match wegen Schnee gegen Zermatt verschieben). Nächste Saison werden wir wieder im August starten.